



PARTIDO SOCIALISTA DE ANDALUCIA

Sierpes, 50-2.^o
Telfs.: 226224-226233
SEVILLA-1

NOTA DE PRENSA

El Partido Socialista de Andalucía manifiesta su decepción por el regimen provisional de Autonomía para Andalucía aprobado por la Asamblea de Parlamentarios de Andalucía, ignorando la propuesta presentada por el P S A y comprobando como los parlamentarios andaluces han actuado más como hombres sometidos a la disciplina de partidos centrales que como representantes del pueblo andaluz y en manifiesta discriminación respecto de la Autonomía concedida a Cataluña y a la que está en negociación con el País Vasco.

Entre los puntos más criticados por el Partido Socialista de Andalucía está que no se haya reconocido la personalidad del pueblo andaluz, que no se haya tenido en cuenta la gravísima situación económica que padece Andalucía y que a la vez que se admiten a los representantes de las Diputaciones provinciales franquistas, se rechace la presencia de partidos políticos no parlamentarios que obtuvieron un importante número de votos en las pasadas elecciones, como el P S A, único partido Nacionalista Andaluz, y el primero en defender la Autonomía para Andalucía.

SEVILLA 21 de Noviembre de 1977.

EL COMITÉ EJECUTIVO